

Im Dorf großes Fest Aichhalder laden ein

8.7.98

Für Unterhaltung und Kulinarisches bestens gesorgt

Aichhalden (kab). Vom 10. bis 12. Juli lädt die Gemeinde Aichhalden zum 9. Dorffest ein, das im Dorfkern rund um den Kirchplatz gefeiert wird. Ein attraktives Angebot mit vielen Ständen wird das Erscheinungsbild des dreitägigen Dorffests prägen.

Bei dem Aichhalder Dorffest werden sich wieder zahlreiche Vereine und Vereinigungen beteiligen, die mit ihren Festbuden ein buntes Programm zusammenstellen.

Vereine locken mit zahlreichen Angeboten

Mit eng beieinander stehenden Zelten, verschiedenen Ständen und Festhütten soll das Flair eines richtigen Dorffestes wiedergegeben werden. Für kulinarische Abwechslung ist von den Vereinen aus bestens gesorgt. Zur musikalischen Unterhaltung tragen der Fanfarenzug, der Musikverein, die »Geißbockmusikanten«, der Gesangverein Aichhalden sowie der Musikverein Rötenberg bei. Ein Unterhaltungsprogramm wird an den drei Festtagen vielseitig angeboten. Auch werden eine große Mitternachtszauberei, eine Oldtimer-Motorradschau der Polizei und das bereits traditionelle Bierkisten-

stapeln stattfinden. Weitere Attraktionen sind eine Schießbude, eine Wurfbude, Losverkauf, ein Kindermalwettbewerb, Flaschenangeln, Tischfußball, Nagelbalken und eine Springburg.

Daß die Vereinsgemeinschaft Aichhalden mit vielen Attraktionen lockt, zeigt das umfangreiche Festprogramm vom Freitag, 10. Juli bis Sonntag, 12. Juli. Beginn ist am Freitag um 17.30 Uhr mit dem Abmarsch beim Rathaus zum Faßanstich mit dem Fanfarenzug Aichhalden. Um 18 Uhr ist das Böllerschießen durch den Schützenverein Aichhalden, 18.30 Uhr Auftritt des Fanfarenzug auf der Festbühne, 19.15 Uhr Auftritt des Gesangvereins mit gemischtem Chor und ab 20 Uhr werden die »Geißbockmusikanten« zur Unterhaltung der Festbesucher auf der Festbühne spielen. Ab 22 Uhr tritt dann das Tanzballett der Narrenzunft auf. Das Programm am Samstag beginnt um 13 Uhr mit dem Böllerschießen des Schützenvereins.

Der große Zauberer hat seinen Auftritt

Gleichzeitig beginnt die Oldtimer-Motorradschau der Polizei und der Kindermalwettbewerb des Deutschen Roten Kreuzes.